

小菅ヶ谷北公園だより

気温も上がり始め春を感じられる日が大分増えてまいりました。

小菅ヶ谷の生き物たちもカエルをはじめ本格的に活動を始めています。

残念ながら新型コロナウイルスの影響でイベントをほとんど行えていませんので、今回も季節の生き物を紹介したいと思います。

季節のいきもの紹介

 2月12日 アカガエルの産卵が始まりました。

小菅ヶ谷北公園にはヤマアカガエルとニホンアカガエルの2種類のアカガエルが棲んでいます。

今年は気温が低く雨が少なかった為か去年より10日ほど遅れての産卵になりました。

まだ寒い時期に卵を産み天敵が動き出す前にオタマジャクシを大きくしようというのがアカガエルの生存戦略になります。



 2月17日 越冬をしていたキタテハが動き出しました。

秋に生まれて越冬をするキタテハはオレンジ色の部分が多いのが特徴です。

同じく越冬をしているルリタテハもそろそろ動き出すと思います。



3月2日 ウグイスがさえずりの練習を始めました。まだ「ケキヨケキヨ」「ホケーキヨ」とぎこちないですがもうすぐキレイな「ホーホケキヨ」が聞けそうです。

小菅ヶ谷北公園

<http://www.kosugayakitapark.com/>

指定管理：奈良生駒植木共同事業体

横浜市

栄区小菅ヶ谷4-31

管理棟 ☎ : 045-891-1151

バーベキュー ☎ : 050-5835-0493

公園Instagram

